

Smile

四日市市立西陵中学校
第3学年 学年通信 第14号
令和4年3月4日(金)

卒業おめでとうございます

みなさんは、3月7日(月)の卒業式でこの西陵中学校を巣立っていきます。入学式から早3年もの月日が流れました。

自然教室で書いた『2年後の手紙』や卒業アルバムを見て、誰もがなつかしい気持ちになっていました。同時に、自分たちがどれだけ成長したかを感じることができたと思います。

この2年間、コロナ感染症によってさまざまな教育活動が制限されました。感染対策を行いながら卒業式の練習をしてきましたが、感染拡大が続いているため「合唱は行わない」という教育委員会の指示が出されました。合唱を頑張ってきた学年なのでとても残念ですが、後期選抜を控え、進路に影響が出ることはあってはならないという苦渋の判断となりました。

さて、これからは、それぞれがそれぞれの新しい道へと進んでいきます。楽しいことばかりではなく、苦しいことも当然あります。その度に、どう乗り越えていくかがこれからの成長につながります。皆さんが、素晴らしい大人へと成長していってくれることを心から祈っています。



飛ぶ鳥跡を濁さず

先日、卒業を間近に控えた3年生全員で、3年間お世話になった学び舎の清掃作業を行いました。寒さに負けず、時間があればまだまだやってくれそうな勢いで、それぞれが担当した場所を丁寧に掃除してくれました。

また、貸与されていたタブレットをきれいにし、次の新入生に渡せるようにしました。

感謝の気持ちを行動で示してくれて、みなさんの成長を実感し、とても嬉しかったです。



保護者の皆様へ

3年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。お子様は9年間の義務教育を修了し、それぞれが自分の進路に向けて新しい一歩を踏み出します。今後ますます健やかに成長されますよう、そしてご活躍されますよう、お祈り申し上げます。3年間ありがとうございました。